
CONVOCAÇÃO 

O Presidente do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano, com base 
no Decreto nº 1616/2023, CONVOCA os membros do CMDU a Vossa 

Senhoria para participar da Reunião ordinária, para apreciação e 

deliberação da pauta. 

Dia: 26/03/2024 (Terça-feira) 

Horário: 09h00horas. 

Local: Câmara Municipal de Vereadores Sarandi 

Pauta: 

1. Leitura da ata da reunião e deliberação (29/02/2024) 

2. Apresentação e deliberação do Protocolo nº5335/2024: Ouro Verde Coleta 

de Residuos Ltda. 

3. Secretaria de Urbanismo Projeto de Lei, para institui o Programa de 

Regularizagdo de Edificagdes Urbana Do Municipio de Sarandi, para 

apreciagdo e deliberagdo. 

Senhor Conselheiro sua presenga é muito importante e necessdria. 

Sarandi, 19 de Marco de 2024. 

Wilians Zanchim 

Presidente do CMDU



ANEXO OS MEMBROS CONVOCADOS DO CMDU, 
TITULARES E SUPLENTES QRQ 

Sr. Titular: Eduardo Aparecido 

Sona Kun / Suplente: Isabela 

Lessio 

Conselheiros - Urbanismo 

Sr Titular: Igor Edson 

Leocardio Cartoni/ 

Suplente: Lafaete de 

Almeida 

Conselheiros - Gestão Ambiental 

Sr, Titular: Márcio Rocha 

Martins / Suplente: Marcos 

Antônio Pereira Mochi 

Conselheiros - Sociedade 

Civil/Imprensa 

Sr.Titular: Clodoaldo Garbuggio 

Suplente: Aliberino Neris 

Dionor 

Conselheiros - Sociedade Civil/AMPEC SARANDI



Sr, Titular: Elton Osvaldo 

Cunico / Suplente: Thiago 

Tonsonic Gasparotti 

Conselheiros - Águas de 

Sarandi 

Ilmo Sr. Titular: Mauricio Rogério da 

Silva ./Suplente: Ana Paula Kauffman 

Coelho 

Conselheiros - Sociedade Civil/ACIS 

Sr. Titular: Wilians Zanchim 

Suplente: Rogerio dos Santos 

Rodrigues 

Conselheiros - Sociedade Igreja 

Catolica 

Sr. Titular: Sr Diego Franco Pereira 

Navarrete / Suplente: Michelle Costa 

Pereira de Castro 

Conselheiros: Procuradoria Juridica 

Sr. Titular: Ivonete Tasca 

Suplente: Hélio Clementino 

dos Santos 

Conselheiros: Sociedade Civil 

/ Associação de Moradores 

Sr. Titular: Antônio Carlos 

Veroneze/ Suplente: Sergio 

Eloi Gealh 

Conselheiros: Sociedade Civil / AAG
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O URBANO 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 
26 Março 2024 

Aos dia vinte e seis do mês de Março de 2024 (26/03/2024), as 09H00 
da manhã, na sede da Câmara municipal de Sarandi, localizada na av. Maringá, 
660 - Jardim europa, Sarandi - pr, cep: 87111-000, reuniram-se os membros 
do CMDU - Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano do Município de 
Sarandi - Pr. Para a reunião ordinária, conforme convocação expedida no dia 
19 março de 2024. Com a seguinte pauta, Leitura da ata da reunião e 
deliberacdo de (29/02/2024), apresentação e deliberação do Pratocolo 
nº5335/2024: Ouro Verde Coleta de Residuos Ltda e Secretaria Municipal de 
Urbanismo, Projeto de Lei para institui o Programa de Regularizagtio de 
Edificagdes Urbana Do Municipio de Sarandi, para apreciagéo e deliberagdo. 
Estiveram presentes na abertura da reunido, Willians Zanchim (membro 
fitular/sociedade civil-Igreja Catélica), Thiago Tonsonic Gasparotti membro 
suplente da (Autarquia Aguas Sarandi), Antonio Carlos Veronez (membro 
titular Conselheiro Sociedade Civil-AAgris) e Eduardo Aparecido Sona kun 
(membro titular/Urbanismo), Aliberino Neris Dionor membro suplente da 
sociedade civil /Ampec. Não estiveram presente na reunido os membros da 
Procuradoria Juridica, Associacio de Moradores de Bairros e Imprensa, 
Gestão Ambiental (Meio Ambiente), ACIS (Associacdo Comercial de Sarandi). 
O Sr. Presidente Wilians Zanchim deu as boas-vindas a todos e solicitou o 
auxilio do Sr. Antonio Carlos Veronez V ice-presidente, o mesmo informou a 
falta e justificativa de falta da Secretdria Tvonete Tasca da Associagdo de 
Moradores de Bairros se justificou por problemas de sadde e particular e o 
Sr. Mdrcio Rocha Martins (Imprensa) justificou por motivo de trabalho e em 
seguida o Sr. Presidente pediu para que Antonio Carlos Veronez realizasse a 
conferéncia do quérum para a presente reunido, para deliberar a pauta da 
ordem do dia, onde o mesmo informou que ndo havia quérum suficiente para 
deliberar conforme o Regimento Interno, sendo necessdrio dois tergos 
membros, Apés a informagéo o Sr. Presidente, aguardou um tempo 20 minutos 
e passado o tempo constatou que ndo havia quérum suficiente conforme o 
Regimento Interno e cancelou a reunido, o Sr. Presidente, agradeceu a 
presenca de todos. Nada mais a tratar eu, Antdnio Carlos Veronez, encerro a 
presente ata que vai assinada por mim e todos os presentes. ã 
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